



N^o 083

Le 24 avril 1990

INVESTTECH 90 : POUR LE COMMERCE EXTÉRIEUR, LA TECHNOLOGIE ET L'INVESTISSEMENT

Le ministre du Commerce extérieur, John Crosbie, a annoncé aujourd'hui le lancement d'une tournée nationale de séances de travail qui viseront à exposer aux gens d'affaires du Canada les avantages qu'ils pourraient tirer des technologies et des investissements étrangers. Cette série de séances de travail, InvestTech 90, aidera les entrepreneurs canadiens à relever les défis de la concurrence posés par la nouvelle économie mondiale.

«La compétitivité toujours plus grande de l'économie internationale oblige les entreprises du monde entier à regarder au-delà des frontières nationales traditionnelles. Les entreprises canadiennes, surtout celles qui n'ont pas de moyen de recherche-développement, connaîtront la prospérité si elles unissent leurs efforts dans la quête internationale des technologies et des sources d'investissement qui existent déjà», a déclaré M. Crosbie.

Lors d'InvestTech 90, des spécialistes des ambassades du Canada à l'étranger visiteront 12 villes canadiennes entre le 30 avril et le 10 mai 1990 pour tenir des séances de travail à l'intention des petites et moyennes entreprises désireuses d'acquérir de la technologie et de l'investissement de pays étrangers.

InvestTech 90 s'inscrit dans le cadre de l'initiative Horizon le monde du gouvernement fédéral, qui vise à améliorer la culture du commerce extérieur du Canada.

.../2